
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 219 /2023 

 
 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

✔ A empresa JBS Foods, que tem planta instalada no bairro Roseira de 

Cima, possui todas as liberações ambientais necessárias para emissão 

de gases? Caso as tenha, seria informar, quais tipos de gases são 

emitidos atualmente pela empresa? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário para que a nossa cidade se 

mantenha como referência no tratamento do meio-ambiente e que para que haja 

fiscalização contínua em todas as empresas que têm potencial a causar danos ao 

meio ambiente. No caso da JBS, moradores locais vêm reportando a observação de 

muita fumaça emitida pela empresa principalmente no período noturno. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 30 de maio de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 
 
 
 
 
 

 


